

## LICENCIAS DE CONDUCIR

# Rechazan que las fotocívicas continúen

La oposición en el Congreso local considera que no han funcionado para disminuir los hechos de tránsito en la ciudad

POR GEORGINA OLSON

Después de que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, expresó que las fotocívicas se mantendrán, pues han generado un mayor respeto por los límites de velocidad entre los automovilistas, Royfid Torres, coordinador de la Asociación Parlamentaria Ciudadana en el Congreso local, expresó que la evidencia muestra lo contrario, pues los incidentes viales se incrementaron en 67 por ciento en esta administración.

“Tenemos que discutir y analizar las políticas desde la evidencia y no desde la creencia: la jefa de Gobierno está defendiendo las fotocívicas desde la creencia, diciendo que el sistema ha funcionado porque hay menos multas, el problema es que cuando lo comparas con los hechos de tránsito, han aumentado en más de 60% (en ésta administración)”, dijo Torres en entrevista, en el marco del Parlamento Abierto Las Personas al Centro y la Movilidad al Frente.

De acuerdo con las cifras de la Secretaría de Movilidad (Semovi), en el primer trimestre de 2021 se registraron 14 mil 519 hechos de tránsito, y en el primer trimestre de este año fueron 19 mil 862.

El lunes Sheinbaum destacó que en la administración anterior las fotomultas

se prestaron para la corrupción, pues la empresa que las aplicaba se quedaba con más de la mitad del recurso, por lo cual no se volverán a aplicar.

“No regresemos a las fotomultas si no quieren, pero busquemos cuál es el método que mejor funciona, porque hoy las fotocívicas no están funcionando”, aseguró Torres.

Otra cifra que ponderó es el número de personas lesionadas por hechos de tránsito: mientras en el primer trimestre de 2021 fueron cuatro mil 982, en el primer trimestre de este año fueron ocho mil 394, de acuerdo con Semovi.



Foto: Archivo

En la ciudad solamente es necesario acreditar un examen teórico-práctico para obtener una licencia para conducir moto.



## Suman dos mil 570 chatarras retiradas de las calles

De enero a julio más de dos mil 570 automóviles chatarra han sido retirados de la vía pública en diferentes alcaldías de la Ciudad de México.

Ayer, la Secretaría de Seguridad Ciudadana realizó un operativo en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, con el objetivo de recuperar las vialidades y erradicar puntos ocupados por delincuentes.

La acción estuvo encabezado por Javier Moreno, subsecretario de Control de Tránsito, y Pablo Vázquez, subsecretario de Participación Ciudadana.

— Efrén Argüelles



Foto: Efrén Argüelles

